

# 読者の声

『育友』149号春号を読まれた方からアンケートはがきで感想をいただきました。その一部を紹介します。

特集「教えます！今どき専大生の学生生活」を見て、その様子が一人暮らしの娘とほぼ同じなので安心しました。今、就職活動中なのですが、どうも関東での就職を希望しています。地元に戻る方とそうでない方の学生の気持ちを特集してほしいです。静岡・Kさん

春号はいつも入学式、学生生活の特集を楽しみにしています。キャンパスMAPを見ていると、見学した気分になります。いつか行ってみたいです。新潟・Hさん

子供は神田キャンパスで勉強して、生田キャンパスへ移動しサークル。大学から始めた琴で一生懸命です。子供が大学へ喜々として出掛けていくと嬉しく、専修大でよかったと思う。会報で我が子の姿を探すのが楽しい。東京・Nさん

サークル・サークルにラクロス愛好会、鉄道研究会がありました。体育会系の記事が多いと感じておりましたが、部以外にもスポットライトが当たるのは嬉しいことです。静岡会員

毎号毎号、息子の所属しているゼミやサークルが載っていないかとワクワクページをめくっています。残念ながらまだ掲載されていませんが、このワクワク感も楽しみのひとつです(笑)。香川・Mさん